La huelga de profesores asociados deja a 12.000 alumnos sin clase - Las Provincias - 30/01/2018

La huelga de profesores asociados deja a 12.000 alumnos sin clase

Marzà culpa al Gobierno de la «precarización» de los docentes y asegura que trabaja en una solución «conjunta» con las universidades

VALENCIA. El primer día de huelga de profesorado asociado de la Universitat de València dejó a unos 12,000 estudiantes sin clase. Así se desprende del balance realizado aver por la asamblea que ha impulsado el paro, que precisó que el mayor impacto se dio por la tarde, cuando suele concentrarse buena parte de la docencia del colectivo. Añadieron también que en el campus de On-tinyent el seguimiento fue prácti-camente del 100% por la elevada pre-sencia de asociados. Desde la Universitat no se facilitaron datos ofi-ciales. Hoy, que se celebra Consejo de Gobierno, se conocerá su pronun-ciamiento sobre la convocatoria.

Durante la mañana se organizaron dos concentraciones en la ciu-dad. La primera tuvo lugar en la Uni-versitat Politècnica en solidaridad versitat Pointerinta en sontantada con sus compañeros y la segunda en el campus de Tarongers de la Uni-versitat de València, que contó tam-bién con el apoyo del alumnado. Según la Asamblea de PDI Aso-

Según la Asamblea de PDI Asociado, llegan a ser el 31% de la plantilla y asumen hasta el 75% de la docencia en algunos grados. La huelga lleva como lema principal 'à igual trabajo igual salario', y denuncian que en los últimos años la Universitat ha recurrido a esta figura docente, reservada para expertos de un sector laboral, como «mano de obra barata», pues asseruan que cada obra barata», pues aseguran que cada hora de clase le sale a la institución a unos cinco euros, la mitad que la de un titular. La entidad considera que se ha abusado del colectivo para contrarrestar las limitaciones de contratación de personal impuestas por la administración, y critica que lle-van tres años pidiendo una solución para mejorar su situación que ni el rectorado ni la Conselleria de Edu-

cación han querido abordar. La convocatoria es revisable. Como dijo ayer Vicent Monroig, miembro de la asamblea, esperan «una llamada que muestre disponi-bilidad a negociar». «Nos hemos re-unido con dos candidaturas y el jue-

La asamblea de profesores espera una llamada «que muestre disposición a negociar»

Denuncian que la institución les utiliza como «mano de obra barata», a cinco euros la hora de clase



ves lo haremos con la otra, y aunque haya voces que digan que es me-jor esperar a abril (una vez nombra-do el nuevo rector) no creemos que ahora exista vacío de poder», dijo en referencia a la postura de Mavi Mestre, que prometió trabajar «des-Mestre, que prometió trabajar «des-de el primer día» por la búsqueda de una salida en caso de ser elegida rectora aunque cuestionó la oportuni-dad de la huelga por la situación de «interinidad» del equipo de direc-ción y por la afección al alumnado.

Monroig también destacó que la conselleria «tiene mucho que de-cir». A su juicio, es necesario que se impulse alguna figura específica homologable a los interinos o de contratado ayudante «que permita a los asociados iniciar una carrera docen-te». Además, más allá de la mejora salarial que evite la precariedad. puso énfasis en las «medidas socia-les» que reivindican, como evitar contratos renovables año a año, fa-cilidades para la investigación o la acreditación para promocionar o re-ducciones de docencia en las mis-mas condiciones que otros profesores. Para la asamblea, el rectorado tiene margen para abordarlas.

En cuanto a la duración, más allá de los pasos de las partes, los servicios mínimos previstos se prolongan has-ta el 13 de febrero. Eso sí, la convo-catoria, que se concretó tras una votación en la que participó algo más del 10% de los 1.300 asociados, deja claro que el paro es indefinido. En el debate también terció el conseller de Educación, Vicent Mar-

zà, quien instó al Gobierno a «acabar con las tasas de reposición» que están provocando el «atasco» de las universidades, ya que «no dejan que tengan su crecimiento normal ni puedan atender a situaciones labo-

mars para el profesorado».

Marzà se pronunció en estos términos tras ser preguntado por la huelga. Dijo que la Generalitat quiere que las condiciones de los docen-tes sean buenas y afirmó que se tra-baja conjuntamente con las institu-ciones «para mejorar los espacios de contratación a nivel autonómico» y para que el conjunto del profeso-rado «pueda tener unas mejores con-diciones». «Estamos intentando lle-gar a un punto común entre todos y hacer posible que las barreras que nos marca el Gobierno desaparezcan», añadió, pues son «totalmen-te» injustas y «precarizan un traba-jo que no debería ser precario».



El candidato Vicent Martínez promete mejoras salariales para el colectivo

El catedrático de Astronomía anuncia que el Luis Vives será para los estudiantes y que asumirá cualquier mandato del claustro

VALENCIA. El catedrático de As tronomía y Astrofísica Vicent Martínez presentó ayer al que será su equipo en caso de ganar las eleccio-nes, así como las lineas básicas del programa. El acto fue una buena muestra de cómo la huelga ha irrumpido en la campaña, pues hizo

numerosas referencias al colectivo, calificó la situación de «excep-cional» y vinculó la pérdida de la calidad docente en la institución

con la precariedad de estos. En cuanto a las promesas, plan-tea un aumento salarial para el co-lectivo dentro de la horquilla que permite la legislación actual, y además, negociar con la administra-ción un incremento de este mar-gen, así como nuevas figuras con-tractuales que faciliten la mejora de las condiciones así como su promoción docente.

El catedrático, que dará a cono-cer su programa íntegro hoy, tam-bién tuvo palabras para el estudian-

tado. Dijo que son el objetivo central de su proyecto y que luchará por conseguir una bajada de las ta-sas también en las segundas y sucesivas matrículas. Además se comprometió a rehabilitar el colegio mayor Luis Vives y convertirlo en la Casa del Alumno para fomentar la convivencia universitaria.

También defendió que asumirá cualquier mandato que salga del claustro tras criticar que ha habido medidas, como la reducción de la iornada para el PAS mayor de 60 años, que no se han adoptado pese a aprobarse por unanimidad. Ade-más prometió que cualquier perso-na que se dirija al equipo de gobierno tendrá una respuesta formal en el plazo máximo de una semana.

Martínez se ha rodeado de un equipo paritario que combina ex-periencia y juventud, con académi-cos que han tenido cargos de gestión en facultades, decanatos y vicerrectorados. Le acompañan Paz Lloria (secretaria general), Carme Carda (vicerrectora de Estudios), Olga Blasco (Ordenación Académi-Olga Blasco (Ordenación Académi-ca), Francisco Ródenas (Posgrado), Pilar D'Ocón (Política Científica), Juan Vicente Martinez Luciano (Cultura), Rafael Gli (Artes y Patri-monio), Cristina Blasco (Deportes, de nueva creación), Belén Cardo-na (Politicas Sociales), Julio Fernán-dez (Infraestructuras) y Fidel León (Relaciones Internacionales). Dos (Relaciones Internacionales). Dos relaciones internacionales). Dos ya le apoyaron en 2014, y no hay nadie responsable de Profesorado, pues asumirá directamente estas competencias, como las negocia-ciones en materia laboral.